Uso de cookies:

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y realizar labores analíticas. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Más información: Política de Cookies.

PUBLICIDAD 0 unicef 🥨 CUMPLEDIAS









Me gusta { 0



Portada | Necrológicas | Huesca | Deportes | Comarcas | Sociedad | Economía | Cultura | Sucesos | Empresas | El Tiempo | Vídeos | Club del lector | Radio Barbastro | Radio Benasque | Radio Graus | Radio Jaca | Radio Monzón | Radio Sabiñanigo | Radio Sariñena | Radio Ainsa | Ondas Blancas

Jueves, 04 de diciembre de 2014

Última actualización: 9:46

Twittear 1



**CULTURA** 

## El Decano del Colegio de Abogados participa en el Club de la Palabra de Jaca

FUENTE: RADIO JACA













Luis Romero y Asociados

Abogados penalistas, catedráticos, profesores, exjueces y exfiscales



Ángel García Bernués, Decano del Colegio oscense de Abogados, volverá a abrir este jueves el debate en los salones del Casino Unión Jaquesa, en una nueva cita de El Club de la Palabra organizado por el Centro de Iniciativa y Turismo (CIT). Esta es ya la tercera conferencia de este foro ciudadano que está cosechando un importante éxito entre los jacetanos y en el que ya han participado el Justicia de Aragón y el secretario general de UGT, Cándido Méndez.

El abogado García Bernués hablará sobre el panorama de los derechos civiles en la España actual desde la perspectiva jurídica y su experiencia profesional. Los ponentes anteriores coincidieron en señalar, mediante una visión crítica, cada uno desde su esfera social y profesional, que los derechos ciudadanos en España todavía necesitan un mayor desarrollo y que no pasan precisamente por sus mejores momentos.

El Justicia de Aragón, Fernando García Vicente, que inauguró El Club de la Palabra del CIT el 23 de octubre, hizo hincapié en que es necesario buscar soluciones que mejoren el sistema de educación y sanidad. Por su parte, el secretario general de UGT, Cándido Méndez, que intervino el 6 de noviembre, aseguró que se está aprovechando la crisis económica para recortar los derechos ciudadanos y sociales. Más de 150 personas acudieron a esa última cita del Club de la Palabra que, desde el Centro de Iniciativa y Turismo subrayan, "consiguió que Jaca apareciera en los programas informativos de medios de comunicación de todo el país".







**8+1** 0

PUBLICIDAD [DELWEIS] Huesca 974 230 885 - Sabiñánigo 974 100 002 Servicio 24H 689 34 96 96 v.limpiezas-edelweis.com y en Facebook DEPOSITOS GASOI



PUBLICIDAD

## MÁS NOTICIAS DE SECCIÓN

## El cine de Sariñena, edificio cultural referente en la comarca

Primero fue el cine Victoria, que durante más de 40 años llenó Sariñena de pasión por el séptimo arte. Permaneció abierto hasta 1988, cuando el auge del reproductor de video llevó al cierre de buen...

Entrevista en HTV a Francisco José Oto Bolea, autor de "Hasta aquí hemos llegado", su primera novela



PUBLICIDAD